

ご成人 おめでとうございます。



新成人のみなさん



謝辞を述べる古田真依子さん

大台町新成人のつどい

1月8日(日)グリーンプラザおおだいで行われ、79人が出席しました。懐かしい友人との談笑や記念撮影をしたり、会場は終始和やかな雰囲気でした。

式典後は、食事やビンゴゲームに盛り上がり、20歳の賑やかな門出となりました。



新成人のみなさん



宮川山荘前の記念植樹

宮川村新成人のつどい

1月3日(火)奥伊勢フォレストピアで行われ、36名中、31名が出席されました。式典後のパーティーでは、三重テレビ放送の林家染弥レポーターが突撃訪問ということで来場し、新成人の皆さんの意気込み・夢などを質問し、宮川村最後の成人の集いに華を添えて頂きました。

宮川村消防団閉団式



団旗の返還



1月8日(日)、宮川小学校体育館で、宮川村消防団閉団式が開催され、消防団員の表彰に引き続き、永年に渡り、宮川村消防団のシンボルとして掲げてきた団旗が、栗谷団長から尾上村長に返還されました。今後は、大台町消防団として、住民の生命と財産を守るため消防人として一層決意を新たにしました。

大台町消防団出初式

1月8日(日)、大台町消防団出初式が大台中学校グラウンドで開催されました。

通常点検・機械器具点検・団員表彰のほか、大台町消防団から社会福祉の増進のため、大台町社会福祉協議会へ社会福祉協礼金が贈呈されました。



団員表彰

まちのニュース



中道 政子さん(天ヶ瀬)

第34回医療功労賞受賞

中道さんは、宮川村で30年以上、看護師として住民の健康維持に取り組み、一昨年9月の台風21号による豪雨災害では、医療ボランティアとして、孤立した大杉地区で健康チェックに尽力されました。

中道さんは、「受賞は皆さんのおかげです。これからも私でお役に立たせてもらえるなら弁当配りなどボランティアに参加したいです。」と抱負を語られました。



喜びを語る、西村嶺次監督(左)と羽山雅美代表(右)

昨年11月27日、伊勢市営球場で三重生涯(還暦)野球連盟が行う秋季順位戦が開催され、西村嶺次監督率いる大台町クラブが優勝しました。

日ごろの練習の成果を発揮し、総勢24名のメンバーで勝ち取り、喜びを分かち合いました。